



**Pressemitteilung Nr. 060**

06.03.2024

## **Kreisstadt beteiligt sich an Aktion „Earth Hour“ am 23. März**

Am Samstag, 23. März, 20.30 Uhr, setzen Menschen, Städte und Unternehmen auf der ganzen Welt ein Zeichen für mehr Klimaschutz. Denn dann findet die Earth Hour statt. Die Kreisstadt Neunkirchen ist auch dabei. Für 60 Minuten werden die Lichter an den Hochöfen ausgeschaltet. Mit dem Ausschalten des Lichtes soll ein Zeichen gesetzt werden: für eine klimagerechte Gesellschaft, einen ambitionierten Klimaschutz und eine starke Demokratie. Aufgrund der meteorologischen Klimaveränderung ist die Earth Hour wichtiger denn je.

Die Earth Hour zeigt, wie viele Menschen sich gemeinsam auf der ganzen Welt für den Erhalt des Planeten einsetzen. Jede und jeder kann sich am 23. März um 20.30 Uhr mit dem symbolischen Lichtausschalten in den eigenen vier Wänden beteiligen. Weitere Infos zur Earth Hour, der weltweit größten Aktion für Klima- und Umweltschutz, stehen im Internet unter [www.wwf.de/earth-hour](http://www.wwf.de/earth-hour).

### Kontakt:

Kreisstadt Neunkirchen  
Stabsstelle Presse  
Oberer Markt 16, 66538 Neunkirchen

Tel.: (06821)202-129 / -113  
E-Mail: [presse@neunkirchen.de](mailto:presse@neunkirchen.de)  
Internet: [www.neunkirchen.de](http://www.neunkirchen.de)